

El primer vuelo a la Isla de Pascua lo realizó Roberto Parragué Singer

El 13 de septiembre de 1951, en un día como hoy en el Mes de la Patria, los chilenos fueron alegremente sorprendidos por la noticia de que un piloto había logrado realizar el primer vuelo desde el continente hasta la lejana Isla de Pascua.

La hazaña la efectuó el piloto chileno Roberto Parragué Singer, en un hidroavión Catalina, con el que cubrió 3.600 kilómetros de distancia, sin ninguna posibilidad de efectuar algún aterrizaje en el camino, a "la isla más aislada del mundo". El avión fue traído de regreso a bordo del Transporte "Pinto", ya que en Rapanuí no era posible efectuarle mantenimiento y cargar combustible.

Recordemos que Parragué nació en Santiago el 25 de mayo de 1913. Estudió en el Liceo de Curicó, Instituto Nacional, Escuela Naval y Escuela de Aviación. De la Naval egresó como guardiamarina y de la de Aviación como subteniente, premiado como el mejor alumno, en 1935. En los Estados Unidos se graduó como Piloto de la Aviación

Norteamericana. A su regreso fue ayudante del Comando de la Base Aérea de Quintero.

En 1944 en un Catalina realizó el primer vuelo a la Isla Juan Fernández y dos años después a las Islas chilenas de San Félix y San Ambrosio, como Comandante de Exploración de Quintero. Después fue designado Adicto Aéreo de Chile en Australia.

Como coronel, en 1959, voló por segunda vez a Pascua, esta vez de ida y vuelta. En ese mismo año obtuvo su retiro y fundó una empresa de transporte aéreo. En 1963 efectuó su tercer viaje a Pascua, en un avión de su propiedad.

En 1965 cumplió una nueva hazaña, volando de Santiago a Isla de Pascua y a Tahiti en la Polinesia, abriendo para Chile esta ruta del Pacífico, que la tomó después LAN-Chile. El Congreso Nacional, en reconocimiento, aprobó la designación de Roberto Parragué como General de Brigada Aérea.



Héctor González V.
Periodista e Historiador
(1920-2016)